



Après plusieurs mois de fermeture, le Musée départemental du Sel rouvre ses portes le 29 mars prochain.

La muséographie a été renouvelée grâce à dix années de recherches archéologiques, un partenariat avec le Musée d'Archéologie Nationale de Saint Germain en Laye et des prêts et des acquisitions nouvelles.

Ainsi, les gaulois seront à l'honneur à partir du 29 avril dans le cadre de l'exposition événement : *L'or blanc des Celtes*.

Le Service des Publics propose des animations complètement repensées qui offrent une liberté de choix inédite aux enseignants.

Un document de présentation exhaustif vous sera transmis prochainement.

En attendant, n'hésitez pas à nous contacter pour toute demande d'informations complémentaires :

03 87 35 01 50

mdsm@cg57.fr

